



CONVOCATORIA MISIÓN COMERCIAL A COREA Y FILIPINAS 02- 06 DE JUNIO DE 2025

Leioa 22 de enero de 2025

1. Información sobre la Misión Comercial

Del día **02 al 06 de junio** de 2025, *AGRAGEX* organiza una **Misión Comercial** con empresas Coreanas y Filipinas dirigida a las empresas del sector de tecnología agrícola y equipamiento ganadero. Esta **Misión Comercial**, que contará con el apoyo de **ICEX**, forma parte del **Plan Sectorial presentado por** *AGRAGEX* **a ICEX España Exportación e Inversiones para 2025**.

El objetivo de esta **Misión Comercial** es acercar a las empresas españolas fabricantes de tecnología agrícola y equipamiento ganadero a sus potenciales clientes en Corea y Filipinas.

2. Información sobre el país

Corea del Sur:

Corea del Sur, una economía desarrollada famosa por su dinámico sector exportador, ha superado varios retos económicos manteniendo su trayectoria de crecimiento. En 2023, el crecimiento del PIB se moderó hasta el 1,4%, frente al 2,6% de 2022, debido principalmente a factores como los elevados tipos de interés y los precios de la energía, que frenaron el consumo privado y la inversión. Las proyecciones indican un repunte del crecimiento hasta el 2,3% en 2024 y el 2,1% en 2025, impulsado por la renovación de las actividades de exportación e inversión. Estas cifras ponen de manifiesto la capacidad de Corea del Sur para adaptarse y prosperar en un entorno económico mundial cambiante. Corea del Sur es uno de los mercados más avanzados tecnológicamente en Asia, con un fuerte enfoque en la innovación agrícola y la sostenibilidad.

El sector agrícola del país se encuentra en un proceso de modernización y diversificación, con un creciente interés por incorporar nuevas tecnologías que optimicen la producción y reduzcan el impacto ambiental. La agricultura representa aproximadamente el 2.2% del PIB, pero sigue siendo un sector clave en las zonas rurales del país. Las principales áreas de enfoque incluyen la automatización agrícola, el uso de drones en la agricultura, y los sistemas de riego inteligentes. Además, las oportunidades para la exportación de equipamiento ganadero también son significativas debido al alto nivel de inversión en la mejora de las instalaciones ganaderas. El arroz es el principal cultivo agrícola; la cebada, el trigo, el maíz, la soja y el sorgo se cultivan de forma extensiva. El sector incluye también la ganadería a gran escala. Menos de una cuarta parte de la tierra está cultivada. Los recursos minerales de Corea del Sur se limitan al oro y la plata. Statistics Korea (KOSTAT) publicó su evaluación final de la producción de arroz para 2023, indicando un total de 3,7 millones de toneladas métricas, lo que supone un descenso del 1,6% respecto al año anterior.





Filipinas:

Filipinas presenta un mercado agrícola en crecimiento con un fuerte enfoque en la producción sostenible. La agricultura ocupa aproximadamente el 10% del PIB del país y es responsable de una gran parte del empleo rural. En 2020, el valor de la producción agrícola fue de 1,01 billones de pesos en términos corrientes, un 4,74% más que el año anterior, y el volumen de la producción aumentó un 5,91% en 2020. Las principales áreas de interés para las empresas españolas incluyen la mejora de los sistemas de riego, la mecanización agrícola y el desarrollo de soluciones tecnológicas para la optimización de cultivos. La caña de azúcar, cultivada principalmente para la exportación, ha enfrentado crisis debido a la caída de los precios y la falta de modernización, pero mostró recuperación en 2017 con un valor de producción de 43.909 millones de pesos. El arroz, alimento principal en la dieta filipina, representó el 36,3% del valor total de la producción agrícola en 2017, con un aumento del 9,7% en volumen. Sin embargo, es necesario importar arroz de Tailandia y Vietnam para satisfacer la demanda local. El coco es el producto agrícola más exportado, con Filipinas siendo uno de los mayores productores de aceite de coco en el mundo. En 2017, la producción fue de 14 millones de toneladas. El plátano es el segundo cultivo en valor de producción, con 147.646 millones de pesos en 2017, y Filipinas exporta grandes cantidades de plátano fresco a mercados internacionales como Japón, China y Corea del Sur. El maíz, con una producción de 7,9 millones de toneladas en 2017 y un valor de producción de 94.296 millones de pesos, se utiliza tanto para consumo humano como para alimentación animal. Además, el sector ganadero en Filipinas está en expansión, con una creciente demanda de tecnologías para mejorar la producción y la salud animal. Históricamente, el país ha sido autosuficiente en carne de porcino y pollo, pero recientes escaseces han incrementado las importaciones. La producción de ganado bovino y productos lácteos es insuficiente para satisfacer la demanda interna, con importaciones de 2,7 millones de toneladas métricas en 2018. La falta de infraestructura en algunas zonas rurales representa una oportunidad significativa para las empresas que ofrezcan soluciones adaptadas a estos desafíos.

3. Servicios incluidos

La actividad se dividirá en dos fases:

3.1. Primera fase:

- -AGRAGEX recopilará información sobre la tecnología, tipología de cliente y experiencia en el mercado de Corea y Filipinas de cada empresa inscrita.
- -Desde las Oficinas Económicas y Comerciales de España en Seúl y Manila se evaluará el perfil de cada empresa para determinar si es viable la organización de la agenda.

3.2. Segunda fase:

3.2.1 Elaboración de agendas de reuniones:

Organizadas por la **Oficina Económica y Comercial de España en Seúl y Manila**, las agendas se elaborarán en función de las preferencias de la empresa contratante.





Las agendas elaboradas por cada Oficina Comercial tendrán un precio de: **245**€ (500€ - 30% descuento sectorial – 30% descuento COVID) + **IVA = 296,45**€

Las agendas serán facturadas como un servicio personalizado de ICEX.

3. Condiciones generales de participación

El plazo de inscripción finaliza el miércoles 30 de abril de 2025

La inscripción se realizará enviando la ficha de inscripción debidamente cumplimentada.

En el caso de que la realización de alguna de las agendas sea considerada no viable en la primera fase de la actividad, se procederá al reembolso del importe de la agenda.

4. Personas de contacto

AGRAGEX

Aixa Irazola

E-mail: aixa@agragex.es Tlf.: +35 639 045 236

ICEX

Antonio Rodríguez Illescas

E-mail: <u>Antonio.rodriguezi@icex.es</u>

Tlf.: 91 349 64 20

5. Ley de protección de datos.

"De acuerdo con la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y Garantía de los Derechos Digitales y el Reglamento Europeo 2016/679 de Protección de Datos, le informamos que "AGRAGEX, ASOCIACION ESPAÑOLA DE FABRICANTES EXPORTADORES DE MAQUINARIA AGRICOLA Y SUS COMPONENTES, INVERNADEROS Y PROTECCION DE CULTIVOS, SITEMAS DE RIEGO, EQUIPAMIENTO GANADERO, SALUD Y NUTRICIÓN ANIMAL, MAQUINARIA FORESTAL DE BIOMASA Y DE POST-COSECHA con domicilio fiscal en Calle Ledesma 10 Bis-1º Izda, 48001 BILBAO, tratará, como responsable, sus datos personales para la gestión de su participación en la presente actividad. La base legal para el tratamiento de sus datos es el presente consentimiento.

Podrá ejercitar los derechos de acceso, rectificación, supresión, portabilidad, oposición y limitación al tratamiento de sus datos dirigiéndose a Ana Madina en la dirección anteriormente indicada o en agragex@agragex.es. Más información en nuestra POLÍTICA DE PRIVACIDAD (https://agragex.es/aviso-legal/)"